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 第 1937回例会  平成 26年 7月 28日（月曜日）第 3号  

 

本日の例会 ７月２８日（月） 第３例会 

◎ ソング  『奉仕の理想』 

◎ 新年度方針説明 

     鈴木職業奉仕 岡田親睦活動 

百済社会奉仕・ロータリー情報 

岩﨑米山記念奨学会 佐井ロータリー財団 

中塚会報 尾﨑ＳＡＡ 中村会計 

◎ 入会式  長堀 哲矢新会員 

◎ 本日の献立 鰻丼と鰻巻 

次回の例会 ８月４日（月） 第１例会 

◎ 新年度方針説明 

瀧田雑誌広報 出原職業分類 

     坪倉プログラム 浅野会員増強 

     金子国際奉仕 清水出席 

◎ 本日の献立 軽食ワンプレート 

前回の例会 ７月１４日（月） 第２例会 

◎太閤園に於  移動例会 17：30 

慰労会 18：00 

会 長 挨 拶        会長 細川 勝治 

皆様今晩は。 

本日は、太閤園にて直前会長幹事の慰労会を開催致

します。美味しいお酒を飲みながら、大いに語り合い

親睦を深めて頂きたいと思います。 

親睦委員会の皆様、お世話かけますが宜しくお願い

致します。 

幹 事 報 告          幹事 岡本 慎一 

 

1. 7月 26日(土)の第 1回クラブ広報委員長会議には、

瀧田委員長に出席して頂きます。宜しくお願い致

します。 

2. 次週 7月 21日は「海の日」で休会となります。ご

確認をお願い致します。 

出 席 報 告               飯田委員 

本日の会員数 ２７名 

本日の出席者数 ２４名 

本日の出席規定適用免除会員 ９名 

本日の出席率 ９６．６０％ 

６月１６日の修正出席率 ８４．６４％ 

 

 

 

 
 （第 2660 地区） WEEKLY BULIETIN No.3  

 東大阪中央ロータリークラブ  

  創  立 昭和４７年２月２０日 
 

 会 長 

 会 長 エ レ ク ト 

 副 会 長 

 幹 事 

 会 報 委 員 長 

細 川 勝 治 

三 木 武 志 

小 川 高 弘 

岡 本 慎 一 

中 塚 賀 晴 

  例 会 日 毎週月曜日 １２：３０～ 

  例会場所 シェラトン都ホテル大阪 ３Ｆ 

  事 務 局 大阪市天王寺区筆ケ崎町５－３８ 

〒543-0027 ロイヤルパークス桃坂 1112 号 

 TEL ： ０６－６７７２－２３２７ 

 FAX ： ０６－６７７２－２３２７ 

 E-mail ： hcrc@at.wakwak.com 

   

y  Light Up Rotary 
 ロ ー タ リ ー に 輝 き を 

  2014～2015 年度 国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン 
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開会の挨拶        副会長 小川 高弘 

 

会員の皆様には何

かとお忙しい中、多数

ご出席頂き誠にあり

がとうございます。定

刻となりましたので、

只今より直前会長・幹

事慰労会を開催いた

します。 

会長として、そして幹

事として素晴らしい実

績を残して頂きました、鈴木会長・金子幹事本当にご

労様でした。 

また、各委員会の皆様におかれましては、鈴木会長・

金子幹事のもとご尽力頂き本当にご苦労様でした。心

より厚くお礼申し上げますとともに、鈴木会長・金子

幹事の一年間のご苦労をこの慰労会にて皆様でねぎら

って頂きたいと思います。 

今宵が会員相互の親睦と友情を深める慰労会でありま

すことを祈願いたしまして開会の挨拶とさせて頂きま

す。 

 

直前会長・幹事に感謝の辞   会長 細川 勝治 

 

本日は鈴木直前会長、金子直前幹事の慰労会に多数

の御出席頂きまして誠に有難う御座います。 

鈴木直前会長は、誠実で大変責任感が強く、多くの

会員皆様の信頼も厚く見事にリーダーシップを発揮さ

れ、その職責を全うされました。 

その任期の中で、特に親睦活動には熱心に取り組ん

で頂きました。ロータリーでは、全ては親睦から始ま

ると言われています。まさしくロータリー活動での位

置付けを、はっきり示して下さいました。 

金子直前幹事は、鈴木会長の補佐役としてしっかり

サポートし、幹事の役割を充分に発揮され、この一年

間色んな難局を乗り越えられ、クラブの運営をスムー

ズに務めて頂き又、会員の減少の中大変御苦労をお掛

け致しました。本当に一年間有難う御座いました。 

今後はクラブの発展の為、御指導の程宜しくお願い

致します。 

 そして、本席お世話頂きました岡田親睦委員長は

じめ、親睦委員の皆様に御礼を申し上げまして、御挨

拶とさせて頂きます。 

 

謝 辞        直前会長  鈴木 勝俊 

 

皆様の格別

のご協力のお

かげをもちま

して一年間 

東大阪中央ロ

ータリークラ

ブの会長を務

めさせていた

だきました、ま

ことに、ありが

とうございま

した。 

ロータリークラブというものはなかなか、入ろうと

思っても入れるものではありませんと伺っています。

そこをご紹介者との御縁をいただいて、16年前に入会

させていただきました。高い山のような方ばかりおら

れまして、まさか自分がこの席に立ってお礼の言葉を

申し上げる立場になるとは想像もできませんでした。 

しかし、やらせていただいて まことに良い勉強と

経験をさせていただきました。外観はチェンジできま

せんが内面で、心の内部で、人格の陶冶という部分で

自分自身のなにかをチェンジできたと思います。あり

がとうございました。 

諸先輩方、多数おられるなかでおこがましい限りで

すが、私は今年 70歳の区切りを迎えました。これから

充実した人生を送るにはいかに生きるべきかと考えま

した。 

平たく言えば「これからどうして生きてゆけばいい

のか」ということを考えました。やはり何か目標を持
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って、ロータリーのことでもよいし、習い事でもいい

し、目標を決めてそこに到達するように努力してゆく

こと、目標に向かって日々努力してゆくような生き方、

そこしか無いのではないかと思うに至りました。また

色々ご教示いただきたいと思います。 

ありがとうございました。お礼はこれから一会員と

してクラブ発展のための尽くしてゆくことと思ってお

ります。クラブの益々の発展を祈念しまして、金子直

前幹事をはじめ理事役員であった方々および全会員の

皆様と事務局に感謝申し上げまして謝辞とさせていた

だきます。本日は本当にありがとうございました。 

 

謝 辞        直前幹事  金子 勝信 

 

まず初めに、

本日、このよう

な盛大な席を用

意して下さった

細川会長、岡本

幹事、そして岡

田親睦委員長に

お礼申し上げま

す。 

そしてこの１

年間、未熟な私にあたたかいお言葉をかけて頂き、ま

た丁寧に指導して下った理事役員の皆様をはじめ当ク

ラブ会員の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 

また、ＳＡＡの清水会員、副ＳＡＡの尾崎会員にお

かれましても、例会運営に皆勤でご協力頂き本当に有

難うございました。 

事務局の脇門さんには、経費削減および私の仕事の

パートナーとしてご尽力頂き、すごく助かりました。 

そして幹事に任命して頂き、このような大変勉強に

なる機会を与えて下さった鈴木直前会長には、改めて

御礼申し上げます。 

思えば、１年と数ヶ月前、鈴木直前会長から幹事の

お話を頂いたときは、はたして私に勤まるのか本当に

戸惑ったことを覚えております。紹介者の宮田会員に

相談すると「勉強になるからやった方がいい。但し、

休んだらあかん」と助言頂きました。 

また、同期の小川会員、岡田会員は幹事の先輩でも

ありましたので、幹事のことをいろいろ教えて頂き、

「なんでも相談に乗るから頑張ってみたら」とあたた

かい声をかけて頂きました。 

当時、私は例会の出席率も良くなく、当然クラブ運

営のことについても理解していないことが多かった中

で、私に幹事のお話を持ってきて下さった鈴木直前会

長の勇気には敬服いたしました。相当心配な思いをさ

れたことだと思います。 

だからこそ、意気に感じ、迷惑をかけることなく、

鈴木直前会長を支えて、何とか１年元気を出して頑張

っていこうと切に思いました。 

１年間を振り返ると、果たして幹事としての職務を

全うできたか自信はまったくありません。 

会員の減少を止めることもできませんでした。しか

し、元気良く、休まず、クラブの和を乱さず乗り切れ

たことは、少し自信になりました。 

また幹事の職を通じて、クラブ運営の実情や問題点、

他クラブとの比較、そしてロータリアンとしての心構

えを学ぶことができました。 

何よりも、当クラブ会員の皆様との距離が近くなっ

たことを非常にうれしく思っております。 

今期につきましては、国際奉仕・世界社会奉仕委員

長として、細川会長、岡本幹事を側面から支えること

ができればと思っておりますので、何卒宜しくお願い

申し上げます。この１年間本当に有難うございました。 

 

閉会の挨拶     会長ノミニー 三木 武志 

 

宴たけなわで

はございます

が、そろそろお

時間のほうも終

わりに近づいて

参りました。 

本日は直前会

長幹事慰労会を

由緒ある淀川亭

で開催できてう

れしく思います。 

直前会長幹事様には楽しんで頂けたでしょうか。ク

ラブも４３年目を迎えここ何年かは厳しい時代を迎え

ておりますが伝統あるクラブをみんなで支え、いつま

でもこのような場所で慰労会を開催できることを願い

閉会の辞といたします。 
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